

Miguel Díaz-Canel souligne l'importance de la science et la technologie pour le développement



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 19 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est réuni ce mardi avec des responsables du ministère des Communications, des scientifiques et des experts, suivant une méthode de travail visant à donner un élan au développement national à partir de la contribution des sciences.

«Si nous ne promovons pas l'innovation, nous ne développons pas le pays, et c'est dans ce but que nous devons travailler, a souligné le président cubain avant de rappeler que ce dialogue était la conséquence des travaux menés par le gouvernement pour mettre en place un système de gestion basé sur la science et l'innovation.

Dans le cadre du travail qui a commencé pour étendre ce système de gestion à toutes les régions du pays, Miguel Díaz-Canel a reconnu que le ministère des Communications est l'une des institutions dont le travail est le plus proche de l'objectif fixé.

Il a insisté sur la nécessité de renforcer, à partir des télécommunications, les liens entre le système des entreprises et l'administration publique, avec un fort intérêt pour le développement territorial; «parce que nous avons également besoin, dans le cadre du développement local... de mettre l'accent sur la science et l'innovation».

Parmi les nombreux défis à relever dans ce secteur, il a souligné la meilleure utilisation des capacités existantes en matière de recherche scientifique et sa concrétisation dans l'innovation; la formation et la préparation des cadres avec une culture de l'importance de promouvoir ces questions; ainsi que la nécessaire informatisation de la société, dans laquelle ce ministère a un rôle essentiel à jouer.

Le vice-premier ministre, Jorge Luis Perdomo, a estimé que la véritable efficacité de l'industrie nationale réside dans le fait de parvenir, grâce à l'innovation, à apporter une valeur ajoutée à l'industrie.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257843-miguel-diaz-canel-souligne-limportance-de-la-science-et-la-technologie-pour-le-developpement>



Radio Habana Cuba